

# CCAS DE COURCELLES-LES-MONTBELIARD

## PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU JEUDI 10 OCTOBRE 2024

### Présents :

Membres élus : Christian QUENOT – Jean-Louis CARRERE – Robert PERSONENI - Josette PARRENIN

Membres nommés : Christiane PRUD'HAM - Lucette GRIT  
André DELAVELLE

Excusées : Hakima KOCH - Marie-Odette TSCHOFFEN

### COMPTE-RENDU

Ouverture de la séance à 17h45 avec l'accueil des membres du C.A par Monsieur le Président du CCAS.

Présentation de l'ordre du jour par Monsieur Jean-Louis CARRERE, Vice-Président du CCAS.

### AFFAIRES PRINCIPALES :

#### - BUDGET

En ce jour, nous faisons un point budgétaire : l'examen des chiffres laisse un bilan comptable positif de 10 125.66 €.

Les seules dépenses à ce jour pour l'année 2024, concerne essentiellement la fête des mères pour un montant de 377.52€.

Il a été également dépensé une somme de 61.12€ pour honorer le doyen de la résidence AGES et VIE.

#### - NOEL DES AINES

##### ○ CARTE CADEAUX

Après avoir examiné les offres proposées par les principales grandes surfaces de Pays de Montbéliard dans le cadre réglementaire d'une consultation simple, le CA a décidé de retenir la SAS BERCRIS dénommée INTERMARCHE de Montbéliard.

En effet, l'analyse des différentes propositions reçues a donné les éléments suivants :

- Le magasin CORA qui devient CARREFOUR au 15.10.2024 ne nous accorde aucune remise commerciale,
- Le SUPER U pourrait nous octroyer une remise de 5%,
- La SAS BERCRIS nous propose une remise de 10%.

##### ○ REPAS

Plusieurs restaurants ont été contactés pour accueillir le samedi 14 décembre environ 80 personnes à savoir :

- Le restaurant de la Place à Voujeaucourt qui peut accueillir 80 clients mais dans trois salles différentes et pas le samedi,
- Le restaurant Le Faubourg à Montbéliard qui a une capacité de 60 à 70 personnes disposées dans deux salles différentes,
- Le restaurant du Près la Rose à Montbéliard qui peut accueillir 80 convives mais dans deux salles différentes, l'une située au rez-de-chaussée et l'autre à l'étage sachant que l'établissement ne dispose pas d'ascenseur,
- Le restaurant Le Patio au Charm Hotel est le seul à disposer de la capacité suffisante pour recevoir 80 personnes,
- Ainsi, à l'unanimité, le CA décide de retenir cette année encore le restaurant Le Patio d'Arbouans.

Toutefois, pour l'année prochaine, il est proposé de contacter d'autres établissements comme l'Arianis et le Musée Peugeot à Sochaux, le restaurant l'Ibis à Montbéliard.

### **QUESTIONS DIVERSES :**

Le 29 novembre, une centenaire Madame CHIESARA sera honorée par la commune.

### **INFORMATION SUPPLEMENTAIRE**

Comme à l'accoutumée, la commune offrira à l'occasion de NOEL un repas aux résidents de la structure AGES et VIE confectionné par M. BONNET et M. KEMPF respectivement traiteur et boulanger- pâtissier à Courcelles.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h15.

Le Président,  
Christian QUENOT

